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Es ist leider ein trauriges Fakt, dass Apple seit dem Tod von Steve Jobs seine
Entwicklerkapazitäten für die Betriebssystemprogrammierung und -entwicklung ziemlich 
eingeschränkt worden sind. Diese Aussage ist also nicht wirklich neu.

Großartige Desktop-Macs in der Pipeline werden wir nicht vor Mai/Juni 2017 oder gar erst
im Herbst sehen. Dann wird man wissen was Cook und seine Mannen unter großartig
verstehen.
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